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Губернатор Сверд-
ловской области Ев-
гений Куйвашев ска-
зал, что необходимо 
выделить средства 
на реконструкцию 
первоуральского про-
тивотуберкулезного 
диспансера и в целом 
усилить поддержку 
сферы здравоохране-
ния в регионе

Об этом он заявил 
в ходе рабочей поезд-
ки в города Западного 
управленческого округа 
— Первоуральск и Рев-
ду. По словам главы ре-
гиона, после окончания 
пандемии расходы на ме-
дицину продолжат уве-
личиваться. Так, в 2022 
году на ремонт больниц 
и поликлиник направле-
но более чем в два раза 
больше средств по срав-
нению с предыдущим 
годом. 

– У нас есть четкое 
видение того, что нуж-
но сделать для решения 
системных проблем в ме-
дицине, укрепления здо-
ровья уральцев. Преды-
дущие два года и борьба 
с коронавирусом стали 
настоящим вызовом для 
всей уральской медици-
ны. Но мы выстояли. 
Только в 2021 году за 
счет федерального и об-
ластного бюджетов на 
противодействие ковиду 
направлено более 12 мил-
лиардов рублей. На эти 
средства мы оснастили 
больницы необходимыми 
препаратами и оборудо-
ванием. И эта тенденция 
должна быть сохранена 
и сейчас, после пандемии. 
В 2022 году мы увеличили 
расходы из областного 
бюджета на здравоох-
ранение более чем на 5,3 
миллиарда рублей. Только 
на ремонт и обустрой-
ство больниц мы в этом 
году направили больше 
2 миллиардов рублей. 
И это не все, сегодня 
мной принято решение 
о выделение средств на 
реконструкцию перво-
уральского противоту-
беркулезного диспансера, 
поручил Минздраву офор-
мить заявку на выделе-
ние средств, – сказал он.

Глава региона под-
черкнул, что приоритет 
сейчас – повышение до-
ступности и качества 
медицины. Для этого в 
2021 году в селах Сверд-
ловской области было 
установлено 11 модуль-
ных фельдшерско-аку-
шерских пунктов. В 2022 
году их будет построено 
в два раза больше – 23. В 

Первоуральске губерна-
тор также проверил, как 
выполняется его пору-
чение по ремонту поли-
клиники №3, об удруча-
ющем состоянии здания 
во время прямой линии 
год назад Евгению Куй-
вашеву рассказала участ-
ковый врач Екатерина 
Шакирова. До конца сен-
тября здесь планируется 
завершить капитальный 
ремонт здания стациона-
ра под размещение гери-
атрического отделения, 
средства были выделены 
из областного бюджета. 
Также до конца года бу-
дет составлена смета на 
капитальный ремонт по-
ликлиники.

В Ревде глава региона 
познакомился с молоды-
ми медиками, а также 
обсудил, эффективность 
действующих программ 
по привлечению врачей в 
малые города и села. Так, 
для стимулирования при-
тока медицинских кадров 
в регионе увеличен целе-
вой набор в Уральский 
государственный меди-
цинский университет, а 
также действуют про-

граммы «Земский док-
тор» и «Земский фель-
дшер». За 10 лет работы 
программ в территории 
переехал 1031 медик. 
Сейчас по программе 
«Земский доктор» вра-
чи могут получить от 1 
до 1,5 миллиона рублей, 
«земские» фельдшеры – 
от 500 до 750 тысяч ру-
блей. 

Кроме того, молодые 

врачи могут получить 
жилищные сертификаты 
или компенсацию затрат 
на аренду жилья, а также 
«подъемные деньги» на 
обзаведение хозяйством 
в селах и деревнях. Так, 
заместитель главного 
врача Ревдинской город-
ской больницы Ирина 
Бусыгина рассказала, 
что вернулась с семьей 
из Казахстана. Благодаря 

участию в муниципаль-
ной программе она полу-
чила соцвыплату в раз-
мере 384 тысяч рублей, 
добавила собственные 
накопления и ипотечные 
средства и купила квар-
тиру.

Однако, по словам Ев-
гения Куйвашева, и этих 
мер недостаточно для 
привлечения специали-
стов в свердловские боль-

ницы. Правительству, 
главам городов, главным 
врачам нужно искать 
новые, нестандартные 
решения: строить до-
полнительное жилье для 
медиков, находить новые 
способы поддержки.

Отметим, во время ра-
бочей поездки Евгений 
Куйвашев заехал в одну 
из первоуральских аптек, 
где удостоверился в том, 
что в ассортименте пред-
ставлены препараты, 
произведенные в Сверд-
ловской области. 

– Решил заехать в ап-
теку, проверить – прода-
ют ли лекарства наших, 
уральских производите-
лей. Только цена высокая. 
Даже выше, чем в панде-
мию. Будем смотреть, 
почему так. К счастью, 
перебоев с лекарствами 
сейчас нет. Но если что, 
у нас и своих произво-
дителей достаточно: 
Березовский фармзавод, 
Ирбитский химфарм, 
«Медсинтез». Совсем без 
таблеток не останемся, 
– заметил губернатор.

На данный момент в 
Свердловской области 
11 предприятий, которые 
производят 160 наиме-
нований лекарственных 
средств. В настоящее 
время компании работа-
ют над производством 
новых препаратов для 
замещения импортных 
аналогов.

Также Евгений Куй-
вашев обсудил ход 
формирования боль-
шого медкластера в Ека-
теринбурге, который 
объединит научно-иссле-
довательские институты, 
центры для подготовки 
студентов и медицинские 
учреждения. Напомним, 
проект поддержан пре-
мьер-министром РФ Ми-
хаилом Мишустиным. 
После визита в 2021 году 
на площадку кластера он 
поручил выделить до 7,5 
миллиарда рублей из фе-
дерального бюджета на 
проект.

В ходе поездки Евгений 
Куйвашев протестировал 
и работу «Автопоезда 
здоровья» – мобильные 
медицинские комплексы 
круглый год ездят по от-
даленным городам и се-
лам. 

– У жителей есть воз-
можность получить 
первичную помощь и 
консультации узких спе-
циалистов. Пользуясь 
случаем, решил изме-
рить давление. Сказали, 
можно в космос лететь, 
– сказал глава региона в 
своем.

Дал поручения по 
увеличению расходов 
на медицину

Новости региона


